



# 6ème sens



## Qu'est-ce que le slam ?

Au départ, le slam est un spectacle sous forme de rencontres de poésies. Il a été créé par Marc Smith à Chicago dans les années 80. Le slam se déroule dans des lieux publics, bars, salles de spectacles, MJC... Le slam donne la parole à toutes et à tous, avec une liberté totale de style, de genre et de sujet traité. En France, le mouvement se développe depuis 1998. Le slam est une forme de poésie déclamée sur un fond musical.

**Nom** Fabien Marsaud  
alias Grand Corps Malade  
**Epoque** né le 31 juillet  
1977

**Nationalité** Française

**Profession** Auteur, interprète et slameur

## 6ième sens

Cette chanson est une chanson engagée qui a pour but de sensibiliser le public à la situation des personnes handicapées. Grand Corps Malade montre dans cette chanson qu'en un instant tout peut basculer, que le handicap n'est pas facile à accepter mais il explique à la fin de ce slam que les personnes handicapées peuvent développer un 6ème sens : l'envie de vivre

## Pourquoi a-t-il choisi ce pseudonyme ?

En juillet 1997, à la suite d'un mauvais plongeon dans une piscine alors qu'il était animateur de colonie de vacances pour la ville de Saint-Denis, Fabien Marsaud se déplace des vertèbres et apprend qu'il ne remarquera jamais.

En 1999, il retrouve l'usage de ses jambes après un an de rééducation.

C'est en référence à cette expérience douloureuse qu'il a pris ce pseudonyme.

## Un extrait de la chanson

Parfois la vie nous teste et met à l'épreuve notre capacité d'adaptation,

Les 5 sens des handicapés sont touchés mais c'est un 6ème qui les délivre,

Bien au-delà de la volonté, plus fort que tout, sans restriction,

Ce 6ème sens qui apparaît, c'est simplement l'envie de vivre.

## Mon avis

